

QUESTION ÉCRITE P-5797/08
posée par Véronique De Keyser (PSE)
à la Commission

Objet: Transparence du site du BEPA, rubrique "Dialogue avec les religions, les Églises et les communautés de convictions"

Consultant régulièrement la rubrique "Dialogue avec les religions, les Églises et les communautés de conviction" du site du BEPA, je suis intriguée par la disparition, constatée le 15 octobre, de la liste des "partenaires".

Certes, cette liste avait déjà subi quelques modifications puisque, jusqu'il y a peu, elle comportait deux catégories principales et trois sous-catégories dans sa partie "représentations non diplomatiques" et que toutes ces catégories avaient finalement été supprimées pour ne présenter qu'un classement alphabétique.

Il m'avait alors été précisé que c'étaient les associations elles-mêmes qui choisissaient la catégorie dans laquelle elles voulaient figurer, ce qui était un peu la porte ouverte à des situations qui ne correspondaient peut-être pas toujours à la réalité.

Je constate aujourd'hui qu'il n'y a plus de liste du tout sur le site du BEPA, rubrique "Dialogue avec les religions, les Églises et les communautés de convictions". La Commission voudrait-elle en donner la raison? Si cette suppression est confirmée, la Commission n'estime-t-elle pas qu'il y a là une contradiction avec la transparence annoncée et nécessaire?